
EXTRATO DE ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 
ECONOMIA DA 5ª REGIÃO – CORECON/BA, REALIZADA NO DIA 09 DE NOVEMBRO DE 
2022. 

Aos nove dias do mês de novembro de 2022, às 12:40 horas, de forma virtual, foi realizada a 
Sessão Plenária Ordinária do CORECON/BA, com a finalidade de discutir e deliberar a 
seguinte Pauta: II – APROVAÇÃO DA ATA DA PLENÁRIA ANTERIOR – Plenária Ordinária 
realizada no dia 04 de outubro de 2022. II – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE: 2.1. 
Since/PB - relato. 2.2. Evento no Sebrae com Fernando Pedrão e lançamento do livro 
Reflexões de Economistas Baianos 2022. III – ORDEM DO DIA: 3.1. Resultado da eleição e 
homologação do Dossiê Eleitoral. 3.2. Aprovação da Prestação de contas do 3º Trimestre DE 
2022. 3.3. Aprovação da proposta orçamentária para 2023. IV – O QUE OCORRER. 
Estiveram presentes na Sessão Plenária o vice-presidente Reinaldo Sampaio e os 
Conselheiros Marcelo Santos, Alex Gama, Marcus Verhine, Fátima Ferreira, Rosembergue 
Valverde, Lucas Spinola, Rodolfo Lujan, Isabel de Cassia e Edval Landulfo. Estiveram 
também presentes a assessora de comunicação Lívia Santana, o Superintendente Bruno 
Pires e o contador Dr. Pedro Gomes. Justificaram suas ausências o presidente Gustavo 
Pessoti e os conselheiros Oswaldo Guerra, Ana Cristina, Helga Dulce e o conselheiro federal 
Paulo Dantas. A seguir o vice-presidente Reinaldo Sampaio iniciou os trabalhos da plenária 
informando que o presidente Gustavo Pessoti não poderia participar da reunião, que caberia 
a ele a condução dos trabalhos e iniciou a discussão e deliberação da seguinte pauta: I – 
APROVAÇÃO DA ATA DA PLENÁRIA ANTERIOR – plenária ordinária realizada no dia 04 de 
outubro de 2022. Colocada em discussão e 
votação.......................................................................................................................................
................ II – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE: 2.1 – Since/PB - relato. O vice-
presidente Reinaldo Sampaio informou que esteve 
presente......................................................................................................................................
.......................................... 2.2. Evento no Sebrae com Fernando Pedrão e lançamento do livro 
Reflexões de Economistas Baianos 2022. O vice-presidente Reinaldo Sampaio informou que 
o seminário em 
parceria.......................................................................................................................................
................................ III – ORDEM DO DIA: 3.1. Resultado da eleição e homologação do 
Dossiê Eleitoral. O vice-presidente Reinaldo Sampaio solicitou ao superintendente Bruno 
Pires que prestasse esclarecimentos sobre o tema. O superintende Bruno Pires informou que 
já havia montado o Dossiê Eleitoral do pleito de 2022, que trata-se de uma exigência do 
Cofecon, constando de pasta física contendo todos os documentos relativos ao pleito eleitoral, 
desde a criação da comissão eleitoral até o resultado e o documento de aprovação pelo 
plenário. Continuou dizendo que a eleição transcorreu tranquila, dos dias 27 a 31 de outubro, 
e que foi eleita a chapa denominada Avança Corecon. Disse que 122 (cento e vinte e dois) 
economistas votaram e o resultado foi o seguinte: 107 votos válidos para a chapa, 13 votos 
nulos e dois votos em branco, sendo a chapa assim composta: para delegados-eleitores 
efetivo e suplente junto ao colégio eleitoral do Cofecon, respectivamente os economistas 
Paulo Dantas e Oswaldo Guerra. Para conselheiros regionais titulares os economistas 
Adelaide Motta, Alex Gama e Marcelo Santos e para conselheiros suplentes os economistas 
Gildásio Santana, Leandra  Pereira e Reinaldo Sampaio. Após informações prestadas pelo 
superintendente, o vice-presidente Reinaldo Sampaio pediu aos presentes que se 
manifestassem. Colocado em apreciação e votação, o Dossiê Eleitoral foi aprovado foi 
aprovado por todos os presentes. 3.2. Aprovação da Prestação de contas do 3º Trimestre. O 
vice-presidente Reinaldo Sampaio pediu ao contador Pedro Gomes 
....................................................................................................................................................
..... 3.3. Aprovação da proposta orçamentária para 2023. O vice-presidente Reinaldo Sampaio 
pediu ao contador Dr. Pedro Gomes para prestar esclarecimentos sobre o tema 
e..................................................................................................................................................
................................................................................. IV – O QUE OCORRER. O vice-
presidente Reinaldo Sampaio informou que o superintendente Bruno Pires queria dar ciência 



de um ofício circular do 
Cofecon......................................................................................................................................
.............................................. Nada mais havendo a tratar, o presidente Reinaldo Dantas 
Sampaio encerrou os trabalhos da Sessão Plenária e eu, Bruno Pires Sacramento lavrei o 
presente extrato de ata que será assinado por mim. 

 
 

 


